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LOS SOCIALISTAS DENUNCIAN QUE LOSLOS SOCIALISTAS DENUNCIAN QUE LOSLOS SOCIALISTAS DENUNCIAN QUE LOSLOS SOCIALISTAS DENUNCIAN QUE LOS
COMERCIANTES Y VECINOS NO HAN SIDOCOMERCIANTES Y VECINOS NO HAN SIDOCOMERCIANTES Y VECINOS NO HAN SIDOCOMERCIANTES Y VECINOS NO HAN SIDO
INFORMADOS NI CONSULTADOS SOBRE LAINFORMADOS NI CONSULTADOS SOBRE LAINFORMADOS NI CONSULTADOS SOBRE LAINFORMADOS NI CONSULTADOS SOBRE LA

OPERACIÓN DE SAN BARTOLOMÉOPERACIÓN DE SAN BARTOLOMÉOPERACIÓN DE SAN BARTOLOMÉOPERACIÓN DE SAN BARTOLOMÉ
Los Socialistas Donostiarras  han presentado una moción de cara al  pleno  de
enero  para  reclamar  al  Gobierno  de  Bildu  que  presente  a  las  entidades  de
comerciantes de la ciudad y a los vecinos los estudios de impacto comercial y
movilidad de la Modificación del Plan General en el ámbito de San Bartolomé. 

El concejal socialista Enrique Ramos ha explicado que recientemente el Gobierno
Municipal  y  los  promotores  de  la  Sociedad  San  Bartolomé presentaron  a  los
grupos municipales los estudios sobre el impacto que tendría sobre el tráfico de la
zona y sobre el impacto que tendría sobre el comercio de la ciudad los nuevos
metros  comerciales  que  van  a  surgir  en  la  zona,  como  consecuencia  de  la
operación de San Bartolomé y la modificación urbanística que se ha propuesto.

Esos estudios sin embargo, no se han presentado a los principales afectados, es
decir,  a los vecinos del entorno y a las entidades comerciales. Es más, en las
conclusiones de las propuestas de los barrios realizada por el Departamento de

www.socialistasdonostiarras.es



Nota de Prensa

Prentsa oharra

                                                                                                        

Participación  Ciudadana  los  vecinos  se  quejan  de  la  escasa  información  y
manifiestan su interés en participar en el diseño del cerro.

Interpelado  al  respecto  el  Delegado  de  Urbanismo  en  la  correspondiente
comisión, señaló que a SshopsDonostia se le había consultado antes de hacer el
estudio,  pero no después.  Y a los vecinos ni  siquiera se les había informado,
porque, según dijo el Delegado, hay pocos cambios respecto a lo aprobado por el
anterior gobierno municipal socialista.

“Nos resulta realmente extraño y censurable que un gobierno que alardea de su
carácter supuestamente participativo en una operación de tal envergadura como
ésta,  no  sólo  no  pida  opinión  sino  que  ni  siquiera  informe  a  los  principales
implicados. No parece lógico que un Gobierno que incluye en sus presupuestos
una partida de 70.000 euros para un proyecto de participación que no sabemos
cual es no consulte en este caso, pudiéndolo hacer, ha dicho Ramos.

El concejal socialista ha recordado que en San Bartolomé se pretende lograr un
aprovechamiento  de  11.000m2 con  destino  terciario,  7.000m2 serían  para  un
nuevo hotel y 4.000 para espacios comerciales y se prevé también la construcción
de un nuevo parking con 280 plazas.

A los socialistas les genera ciertas dudas lo referido al escaso aparcamiento en
superficie y a los problemas de tráfico que se pueden producir a ciertas horas con
el carril de sentido único que está previsto. Asimismo, les parece conveniente que
en el  ámbito comercial  y hostelero se introdujera algún elemento diferenciador
que atraiga a la gente. Y consideran fundamental que se mantengan y se integre
en la operación  los accesos para la estación de metro que está proyectada en el
proyecto  de  Metro  Donostialdea.   

Los socialistas  pedirán en el  Pleno que el  Gobierno municipal  presente  a  las
entidades  de  comerciantes  de  la  ciudad  y  a  los  vecinos  del  entorno  los
correspondientes estudios de impacto comercial  y  movilidad con el  fin  de que
puedan  conocerlos,  hacer  consultas  y  plantear  aportaciones  con  antelación
suficiente a su aprobación.
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